



Pièces	4 Pièces
Superficie	126 m²
Référence	0247
Prix	599 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

" Co-Exclusivité "Située à quelques minutes à pieds du village de Seillans et de ses commerçants .Très agréable villa lumineuse, datant de 2001 , en parfaite état.Sur un joli terrain de 1560m2 , arboré d'oliviers et offrant une vue dégagée .La villa comprend au rez-de-chaussée :Hall d'entrée avec toilette séparé - beau séjour avec cheminée insert (il donne accès à une terrasse pergola) - belle cuisine équipée - véranda .A l'étage :1 chambre principale avec sa salle de bains et wc - 2 chambres - 1 salle d'eau douche et wc .Annexes :1 garage - 1 cabanon en bois - parkings .Agréable piscine ...

" Co-exclusivity "Located just a few minutes' walk from the village of Seillans and its shops.Very pleasant, light-filled villa built in 2001, in perfect condition.Set in lovely grounds of 1560sqm with olive trees and uninterrupted views.The villa comprises on the ground floor:Entrance hall with separate wc - beautiful living room with fireplace (it gives access to a pergola terrace) - beautiful fitted kitchen - veranda.First floor:1 master bedroom with its bathroom and wc - 2 bedrooms - 1 shower room and wc .Attached annexes :1 garage - 1 wooden shed - parking spaces .Pleasant traditional ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

